

Einladung



Einladung zur Eröffnung der Aktionstage
"Sucht hat immer eine Geschichte"

Montag, 24. Juni 2019, 10.30 – 11.30 Uhr

Haus der Jugend Barmen,
Geschwister-Scholl-Platz 4-6, 42269 Wuppertal

Einladung zur Eröffnung der Ausstellung
„Bildersucht & Cyberflucht“

Montag, 24. Juni 2019, 17.30 – 20.00 Uhr

Lichthof im Rathaus Barmen,
Johannes-Rau-Platz 1, 42269 Wuppertal



**Sucht hat immer
eine Geschichte**

GEMEINSCHAFTSINITIATIVE NRW

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Kooperationspartnerinnen und Kooperationspartner,

Wuppertal führt zum fünften Mal die Aktionstage im Rahmen der NRW-Landeskampagne „Sucht hat immer eine Geschichte“ durch und feiert damit ein kleines Jubiläum.

Mit dem wachsenden Interesse an der Thematik Medien-erziehung, Digitale Balance und den Erfahrungen aus unserem Kooperationsprojekt „Interface Extended“ lag es nahe, das Thema „Medienkompetenz - Mediensucht“ in diesem Jahr zu einem Schwerpunkt zu machen.

Zahlreiche Beteiligte aus den Bereichen Schule, Bildung, Politik, Wirtschaft sowie Gesundheit, Soziales, Sport und Freizeit haben zu diesem umfangreichen Programm beigetragen. Mehr als 40 Veranstaltungen laden Menschen aller Altersstufen dazu ein, sich zu informieren, auszutauschen und weiterzubilden. Wir sind zuversichtlich, dass aus der Kooperation, Vernetzung und dem vertrauensvollen Zusammenwirken erneut wichtige Impulse und Anregungen für die Weiterentwicklung der suchtvorbeugenden Arbeit in Wuppertal entstehen werden.

Freuen Sie sich mit uns auf die Vielfalt des Programms. Dieses reicht von expliziten „Medienangeboten“ bis hin zu alternativen Aktionen wie z.B. Theater, Bewegung, Geschichten, Lesungen sowie bunten Momenten, um für „Offline statt Online“ zu begeistern.

Zu beiden Eröffnungsveranstaltungen der Aktionstage in Wuppertal laden wir Sie hiermit herzlich ein.

Allen Mitwirkenden und dem Organisationsteam der Fachstelle für Suchtvorbeugung sagen wir schon jetzt ein herzliches DANKESCHÖN und hoffen auf ein breites öffentliches Interesse für alle geplanten Veranstaltungen.

Jürgen Vitenius

Vorsitzender der Beratungsstelle für Drogenprobleme e.V.

Astrid Sommer

Ina Rath

Geschäftsführung der Beratungsstelle für Drogenprobleme e.V.

Einladung

zur Eröffnung der Aktionstage
„Sucht hat immer eine Geschichte“

Montag, 24. Juni 2019, 10.30 – 11.30 Uhr

Begrüßung & Moderation

Ina Rath,

Geschäftsführerin der Beratungsstelle für Drogenprobleme/
Fachstelle für Suchtvorbeugung

Grußworte

Jürgen Vitenius,

Vorsitzender der Beratungsstelle für Drogenprobleme e.V.

Ursula Schulz,

Bürgermeisterin der Stadt Wuppertal

„Frech vom Blech“ – Musiktheater vom Feinsten

Zaches & Zinnobers fetzige Mischung aus Wortakrobatik, Poesie und virtuoser Musik für Kinder ab 4 Jahren fördert Lebensfreude und das gemeinsame Miteinander der Kinder.



Veranstaltungsort

Haus der Jugend Barmen,
Geschwister-Scholl-Platz 4-6, 42269 Wuppertal



Anmeldung erbeten bis 19.06.2019!

Fachstelle für Suchtvorbeugung, Christine Tertel,
c.tertel@ffs-wuppertal.de, Tel. 0202 697581-12

Einladung

zur Eröffnung der Ausstellung
„Bildersucht & Cyberflucht“

Montag, 24. Juni 2019, 17.30 – 20.00 Uhr

„Get together“ – Stehempfang mit Buffet und Musik

Infostände der ShieG-Kooperationspartner

Begrüßung & Moderation

Ina Rath,

Geschäftsführerin der Beratungsstelle für Drogenprobleme/
Fachstelle für Suchtvorbeugung

Grußworte

Jürgen Vitenius,

Vorsitzender der Beratungsstelle für Drogenprobleme e.V.

Garry Kasper,

Geschäftsführer/Vorstand des Freundes- und Förderkreises für
Suchtkrankenhilfe e.V.

Einleitende Worte aus kinder- und jugend- psychiatrischer Sicht

PD Dr. Gerhard Hapfelmeier,

Chefarzt am Zentrum für seelische Gesundheit des Kindes-/
Jugendalters, Sanaklinikum Remscheid

Eröffnungsvortrag zur Ausstellung „Bildersucht & Cyberflucht“

Stephan Pitten,

Vorstandsmitglied des Fachverbandes Medienabhängigkeit e.V.

Rundgang durch die multimediale Wanderausstellung „Bildersucht & Cyberflucht“ des Fachverbandes Medienabhängigkeit e.V.

Die Erlebnisinstallation übersetzt auf künstlerische und informative Weise das Problem der „Medienabhängigkeit“ in ein sinnliches Erleben. Sie besteht im Wesentlichen aus Interviews und Bilderfluten auf Videoscreens, die in einem 3 x 4 x 2,5 Meter großen Kubus zu einem begehbaren Objekt gestaltet werden. Inhalt dieser Bilder und Filme sind immer die Lebenswelten von Sucht-Betroffenen.

Ziel der Ausstellung ist es, mit den Mitteln von Medien und Kultur ein Problembewusstsein zu schärfen für ein Phänomen, das in den Schattenbereichen von Mediennutzung heranwächst.



Veranstaltungsort

Lichthof im Rathaus Barmen,
Johannes-Rau-Platz 1, 42269 Wuppertal



Anmeldung erbeten bis 19.06.2019!

Fachstelle für Suchtvorbeugung, Christine Tertel,
c.tertel@ffs-wuppertal.de, Tel. 0202 697581-12

Koordination und Kontakt

Fachstelle für Suchtvorbeugung
Christine Tertel und Thomas Rehbein
Zollstraße 4
42103 Wuppertal
Tel. 0202 697581-12
Fax 0202 697581-21
info@ffs-wuppertal.de
www.ffa-wuppertal.de



Beratungsstelle für Drogenprobleme e.V.



Fachstelle für Suchtvorbeugung

Gefördert vom
**Ministerium für Arbeit,
Gesundheit und Soziales
des Landes Nordrhein-Westfalen**

